



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 59

Agosto 2016

¿Hay solución para la familia y la sociedad sin cumplir los Diez Mandamientos?

¿Qué pasaría si organizásemos nuestra familia, la sociedad y el Estado de forma contraria a la Ley de Dios?



Fernando Larraín Bustamante

ARGUMENTANDO *ad absurdum*, vamos a imaginar cuáles serían sus normas de conducta:

1. Te amarás a ti mismo con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas.
2. No respetarás el nombre del Señor y su Religión.
3. Trabajarás el día del Señor.
4. No tendrás en consideración a tu prójimo.
5. No honrarás a tu padre ni a tu madre.
6. No guardarás la castidad.
7. Roba todo lo que puedas.
8. Miente cuando te convenga.
9. Desea la mujer de tu prójimo.
10. Codicia sus bienes.

Al ver esta absurda hipótesis, el lector habrá mentalmente encontrado muchas analogías con la situación que atravesamos y no necesito extenderme con mayores explicaciones para, por contraste, mostrar el ideario y los métodos de apostolado que *S.O.S. Familia* se propone.

Argumentación que se le podrá tildar de simplista, pero resultante del convencimiento de que muchas mentalidades hoy en día están reducidas a solo comprender y amar cosas muy ele-

mentales para poder, después, elevarse a los grandes horizontes de la verdad, de la bondad y de la belleza de la familia y de la civilización cristiana.

De igual forma, a todos nos conviene tener muy presente que los Mandamientos sólo se pueden cumplir, en su integridad y duraderamente, con la ayuda de la gracia de Dios. Y que esta gracia la podemos y debemos obtener cultivando la vida espiritual y de piedad, a partir de la más tierna infancia de los niños, en el seno de nuestras familias y con el testimonio de la virtud en el ámbito público y privado.

Todo el quehacer de *S.O.S. Familia*, sobre el cual este Boletín se propone informar a sus miembros y simpatizantes, se entiende bajo este ángulo: iniciativas simples y bonitas, a la busca de bendiciones del Cielo que enriquezcan y fortalezcan la vida familiar y le den fuerzas para el más perfecto cumplimiento de los Mandamientos de la Ley de Dios.

El resto nos será dado por añadidura.

Planteamiento quizás demasiado simple, pero sin el cual nada tiene solución.



Cor Jesu rex et centrum omnium cordium

Rey y centro de todos los corazones, de todas las familias...

AL QUERER PROPORCIONAR a nuestros lectores una visión de conjunto de las actividades de la *Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón*, promovida por *S.O.S. Familia*, en el primer semestre de 2016, nosotros mismos nos sorprendimos por su magnitud y nos conmovimos por su bendición.

La meta inicial de la Liga era clara y al mismo tiempo un sueño humanamente inalcanzable: que el Sagrado Corazón de Jesús reine en España, como fue prometido al Beato Bernardo de Hoyos. Para ello, comenzar por entronizar su imagen en cada vez más familias.



- En la Semana Santa, peregrinamos al famoso santuario del Sacre Coeur de París, y a venerar la Túnica inconsútil de Cristo, que se expuso en Argenteuil. En ambos lugares encendimos velas de 9 días por las intenciones de todos los participantes de *S.O.S. Familia* y por las actividades de la Liga.



- Del 1 a 3 de abril participamos en el Congreso *Cor Jesu, Vultus Misericordiae*, un gran evento nacional, realizado en Barcelona, para estudiar y alentar la devoción al Sagrado Corazón de Jesús.



- En mayo y junio fueron difundidas 150 mil cintas *Sagrado Corazón de Jesús, en Vos confío!* Su belleza y adecuación a los anhelos profundos de religiosidad del público, tuvo como resultado que antes de terminar el mes del Sagrado Corazón ya se habían agotado las cintas.



- 135 mil ejemplares de un desplegable, explicando las promesas del Sagrado Corazón de Jesús y

ofreciendo la cinta y la lámina de entronización, también se terminaron en el propio mes de junio.



- Fueron editadas 16 mil estampas, tamaño postal, de una bonita imagen del Sagrado Corazón de Jesús, trayendo en el reverso una pequeña oración muy expresiva de las aspiraciones de la *Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón*.



- Habiéndose difundido 360.000 ejemplares de la lámina del Sagrado Corazón de Jesús para entronizar en las casas, se imprimieron, en el mes de junio, otros 15.000 ejemplares en una edición de lujo, de alta calidad y belleza, con filigranas de oro.



- En la festividad del Sagrado Corazón, el día 3 de junio, participamos del gran acto realizado en el Cerro de los Ángeles, donde todos los obispos de la provincia eclesiástica de Madrid, consagraron sus diócesis al Sagrado Corazón en términos conmovedores: *Señor Jesucristo, Rey de amor y Príncipe de la paz, venga a nosotros tu Reino, que es Reino de justicia y de amor: reina en los corazones de los hombres, en el seno de los hogares, en la inteligencia de los sabios, en las aulas de las Ciencias y de las Letras, y en nuestras leyes e instituciones; vence todos los poderes del malig- no y llévanos a participar en la victoria de tu Sagrado Corazón.*



de las Ciencias y de las Letras, y en nuestras leyes e instituciones; vence todos los poderes del malig- no y llévanos a participar en la victoria de tu Sagrado Corazón.



- Para estas iniciativas *S.O.S. Familia* se valió de larga publicidad por medio de correo postal, correo electrónico e inserciones en periódicos nacionales, con un total de 800 mil ejemplares y una estimación de tres millones de lectores.



Nos escriben... nos edifican y nos sustentan

Desde la cárcel

En primer lugar (quería) agradecerle que me enviaran el Diploma de Oro a la Madre. He pedido que le pongan un marco para llevárselo a mi madre el próximo mes de julio, que saldré de permiso.

Me encantaría que me enviase la lámina del Sagrado Corazón para ponerla en mi celda, a fin de que Dios interceda a favor de todos mis objetivos que debo implementar en el futuro, a consecuencia de mi vil delito. En un futuro no muy lejano —dependiendo de las resoluciones del Poder Judicial sobre mi pena de prisión— me ofrezco a ayudar con su institución benéfica.

Mi ilícito penal fue matar a mi cónyuge, destrocé a mi familia política y tengo dos hijas menores de edad. Como Ud. comprenderá, me debo en cuerpo y alma a todas esas personas, especialmente a mis descendientes... R. F. - CP de M. 4-6-2016.

Un Carmelo que vela por nosotros

En nuestras oraciones acogemos todas las intenciones de Uds., así como los proyectos que tienen en favor de la familia, y los ponemos ante el Señor y su Bendita Madre, para que Ellos los lleven a buen término con su gracia... Nosotras les hemos ayudado otras veces y, si el Señor nos lo concede, estamos dispuestas a cooperar con S.O.S. Familia en lo espiritual y en lo material. Nos encomendamos a sus oraciones... Mª A. de Jesús. Priora ICD - 24-6-2016.

El aliento de nuestros Pastores.

Muchas gracias don Fernando, por la felicitación que me ha dirigido en nombre propio y de S.O.S. Familia, por mi nombramiento como obispo de Palencia y por los sentimientos de disponibilidad que expresa en sus palabras... Desde ahora y para siempre me tiene a vuestro servicio. Un cordial saludo en Cristo... Mons. Manuel Herrero Fernández, OSA, Obispo de Palencia - 18-5-2016.

Agradezco el envío del Boletín Informativo n.º 58, correspondiente al primer semestre de 2016. Rico en contenido, profundo en los comentarios, con nuevas ideas para "ayudar a las familias en su tarea diaria y constante para hacerla siempre entrañable, moralmente sana y religiosamente fervorosa". Animo y encorriendo para que sigan en esta línea de sembrar la buena doctrina, especialmente en este Año Jubilar extraordinario de la Misericordia. Cuenten con mis oraciones y bendición. Mons. Luis Quinteiro Fiúza, Obispo de Tui Vigo - Marzo de 2016.

Recibimos también mensajes de agradecimiento de Mons. Luis Javier Argüello, Obispo Auxiliar de Valladolid; Mons. Amadeo Rodríguez Magro, Obispo de Jaén; Mons. Carlos Escribano Subías, Obispo de Calahorra y La Calzada-Logroño y Mons. Luis Ángel de las Heras Berzal, OFM, Obispo de Mondoñedo-Ferrol.

El Sagrado Corazón salva a una buena esposa

Estuve muy enferma del corazón, muy mal. El cardiólogo fue muy duro y me dijo: "Ascensión, estás muy mal, tienes que operarte ya. Si no te operas, te mueres y si te operas también". Le pedí al Corazón de Jesús y al Corazón de María que me ayudaran porque tenía que vivir para cuidar a mi esposo que estaba en una silla de ruedas. Recé el rosario hasta que llegó la operación... estuve en la UCI tres veces y después todo salió muy bien, gracias al Corazón de Jesús y de María. Ascensión C.S. Zaragoza.

La propagación de la devoción al Sagrado Corazón me entusiasma

Le agradecería me enviase unas 15 láminas más. Perdóneme el atrevimiento, pero la propagación de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús es algo que me entusiasma. Jesús Barros Pérez, Pbro.

Una de las noticias que más me han alegrado últimamente de S.O.S. Familia

ha sido ésta de estimular la devoción al Corazón de Jesús. De ella nació el Apostolado de la Oración que reúne hoy a unos cuarenta millones de personas en el mundo. Está en un proceso de "refundación" o renovación, transformándose en "Red Mundial de Oración del Papa"... En fin, ¡qué les voy a decir! Agradecer su constancia, fidelidad y tantas veces oportunidad de sus noticias, campañas e iniciativas. Que el Señor les siga colmando de energía, fuerza y acierto. P. A. Luis Giménez Lombar S.J.

S.O.S. Familia participa, apoya, convoca y reza

- **La Iglesia a la busca de soluciones para el desplome de la familia.** Del 7 a 10 de julio de 2016, *S.O.S. Familia* participó del Curso de Formación de Agentes de Pastoral de Familia y Vida y de Asociaciones Familiares, en Guadarrama, organizado por la Subcomisión para la Familia y Defensa de la Vida de la Conferencia Episcopal Española.



Los seis obispos de la Subcomisión trataron del capítulo VI de la Exhortación Post Sinodal *Amoris Laetitiae* y de sus aplicaciones a la pastoral familiar. En su conferencia magistral de cierre, el Presidente de la Conferencia Episcopal, Arzobispo de Valladolid, cardenal D. Ricardo Blázquez, explicó que el documento necesita un esfuerzo especial de comprensión, está en continuidad con el magisterio de la Iglesia y fue escrito en un clima de compasión, en el Año de la Misericordia.

El tema del acompañamiento a los nuevos cónyuges se presenta como clave para ayudar a mantener la unidad y fortalecer la familia ante el llamado «desplome» del matrimonio en nuestra sociedad.

* * *

- **Entrevista radiofónica.** SNSE Radio realizó una penetrante entrevista al presidente de *S.O.S. Familia*, Fernando Larrain, en su programa *En Familia*, el 29 de junio de 2016. Durante 25 minutos de conversación, se trataron las causas más profundas de la crisis social y familiar de nuestros días y las soluciones de envergadura que la entidad propone y lleva a cabo.

* * *

- **Día de la Madre.** En el marco de la gran campaña de distribución del Diploma de Oro a casi 25 mil madres de toda España, *S.O.S. Familia* envió, una semana antes, cerca de 30 mil mensajes de correo

electrónico para incentivar la entrega de esos diplomas. Muchos participantes promovieron actos locales de concesión conjunta del diploma a madres merecedoras de esa distinción.

* * *

- **Peregrinación a Fátima.** Con la especial intención de rezar por los participantes de *S.O.S. Familia* y la fecundidad de su apostolado, el día 23 de abril acudimos a una peregrinación al santuario mariano de Fátima, en Portugal.

* * *

- **En la Semana de la Vida.** El día 4 de abril se celebró este año, en toda España, la Festividad de la Anunciación, que la Iglesia dedica también a promover la Jornada por la Vida. En Madrid, excepcionalmente, el acto se llevó a cabo el día 9 de abril, en la Real Colegiata de San Isidro, presidido por el señor Arzobispo, Don Carlos Osoro.



Durante la semana del 4 al 10 abril, las instituciones civiles, por su parte, convocaron varios actos Pro Vida, siendo el principal en la Casa de Campo, de Madrid, bajo el lema «La vida sobre ruedas».

A todas estas iniciativas *S.O.S. Familia* prestó su colaboración invitando por correo electrónico y pidiendo la participación de sus simpatizantes.

* * *

- **Catequesis para toda la Familia.** El día 11 de marzo de 2016, fueron invitados por medio de correo electrónico, los simpatizantes de *S.O.S. Familia* de Madrid, para asistir a la disertación sobre la familia proferida por el Arzobispo, D. Carlos Osoro, en la Catedral de la Almudena.

Otras acciones relevantes durante el primer semestre

Insignia de *S.O.S.Familia* para nuevos miembros

DURANTE EL MES DE MARZO, fueron enviadas cerca de 2.500 insignias de *S.O.S. Familia* para nuevos suscriptores que aún no lo habían recibido.

El distintivo de *S.O.S. Familia*, creado y difundido en el año 2012, significó un gran avance institucional y despertó



entusiasmo entre sus socios por su belleza y calidad. Muchos la usan con ufanía cotidianamente o en actos especiales.

«Más que una insignia, parece una condecoración», nos han comentado en repetidas ocasiones.

Diploma de Oro a la Madre

UNA GRAN REALIZACIÓN ARTÍSTICA, una impresión de lujo con filigrana de oro y, sobre todo, el más merecido homenaje a la madre, constituyó la aportación de *S.O.S Familia* para enaltecer la grandiosa vocación a la maternidad con motivo del Día de la Madre y el Mes de María.

A finales de abril de 2016, se enviaron 20.000 Diplomas de Oro para ser obsequiados a las madres ofreciendo además personalizarlos con una bonita letra. Miles de personas nos solicitaron el pergamino, deseosas de agasajar a sus madres.



Se publicaron diez anuncios en periódicos nacionales, con una tirada de 1.300.000 ejemplares, ofreciendo el Diploma gratuitamente. Unas mil nuevas personas se incorporaron a *S.O.S. Familia* a propósito de esta extraordinaria iniciativa.

Siempre hay una ocasión para homenajear a nuestras madres.

Así, los pedidos del Diploma de Oro personalizados nos continúan llegando para regalarlos a las madres con motivo de la onomástica, el cumpleaños, las conmemoraciones de bodas matrimoniales, etc.

Recuerde a *S.O.S. Familia* en su testamento

VEINTICINCO años promoviendo la institución de la familia, defendiendo la vida y apoyando la formación cristiana y recta de los niños y jóvenes.

Deje un legado para esta gran obra social.

Póngase en contacto con nosotros por teléfono: 91 552 78 23. Visítenos o escríbanos a calle Cabo Touriñana, 2 - 28290 Las Rozas de Madrid. E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es

Boletín Informativo de *S.O.S. Familia*

Cabo Touriñana, 2 - 28290 LAS ROZAS (Madrid) - Tel. 91 552 78 23 - Fax 91 501 78 25

www.sosfamilia.es - E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.

Director: Fernando Larraín Bustamante

El Instituto Familia y Vida - *S.O.S. Familia* es una asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Grupo 1, Sección 1, Núm. Nac. 602493 del Reg. Nac. de Asociaciones.

Imprime: ARIES - Depósito legal: M-30124-1991



El regalo que la Providencia nos dio en nuestras Bodas de Plata Institucionales

Nueva Casa para S.O.S. Familia

De forma totalmente inesperada, pero al mismo tiempo largamente deseada, tenemos la alegría de, a partir del día 1º de septiembre de 2016, poder contar con una sede propia, de muy buen tamaño y ubicación en el municipio de Las Rozas de Madrid.

Las actividades fueron creciendo de año en año, la obra a favor de la familia se hace cada día más necesaria y moviliza cada vez a más personas; el resultado fue que ya no cabíamos más en las anteriores instalaciones.

Así, providencialmente y por la generosidad conmovedora de nuestros miembros, hemos podido adquirir esta nueva sede: una casa estilo convencional, con 720 metros cuadrados edificados, en excelente estado. Ella servirá para establecer el secretariado de *S.O.S. Familia* para toda España, con biblioteca, sala de reuniones, central de difusión, dispositivos de informática e impresión, depósito de publicaciones, residencia para voluntarios, etc.

Lo primero que hicimos fue entronizar una imagen del Sagrado Corazón de Jesús, seguros de que continuaremos siendo beneficiados de Sus promesas, especialmente aquella que dice:

Bendeciré las casas en que esté expuesta y sea venerada la imagen de Mi Sagrado Corazón.

El siguiente paso será, si Dios quiere, acondicionar una bonita capilla destinada a ser un centro de oración por el apostolado familiar. Funcionará también allí la *Liga de Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón*.



El lugar es recogido, propicio al estudio y la oración, tan necesarios para nuestra labor. Una casa siempre abierta para acoger a todos los que nos den la honra de visitarnos.

Una colaboración que toca al Cielo

Yo, sor María Luisa, religiosa profesa de votos perpetuos, hoy, día de la Virgen del Carmen, 16 de julio de 2016, HAGO EL COMPROMISO ESPIRITUAL que, cada noche, hasta mi muerte, rezaré un Acordao (oración de San Bernardo) que lo ofrezco por *S.O.S. Familia*, a la Virgen Madre de todas las familias del mundo:

- Para que les llene de bendiciones;
- les ayude en su apostolado con las familias;
- les socorra en sus necesidades.
- Y que su nueva residencia dé mucha gloria a Dios y a la Virgen.

Que la Virgen les bendiga a todos.



Hemos establecido un *Libro de Oro* con la lista de todos los que ya han colaborado en la constitución de esta Casa de *S.O.S. Familia*.

Si Ud. aún no lo ha hecho, solicitamos su generosa ayuda para terminar de cubrir todos los gastos de esta iniciativa y tendremos el gusto de inscribirlo en el *Libro de Oro de los Fundadores* de esta gran realización.

Utilice para ello el cupón respuesta adjunto a este Boletín.